

Romeo und Julia

Jugendkonzert für Schüler ab 12 Jahren

mit großem Orchester, einer Schauspielerin und einem Schauspieler
mit der Musik von Sergej Prokofiew

Moderationstexte: Peter Larsen

- Textprobe -

„... Romeo ist einer von den Montagues. Er ist der einzige Sohn des alten Montague. Er nimmt mit seinen Freunden und gleichaltrigen Verwandten an einem großen Fest der Capulets teil, heimlich natürlich! Das ist nämlich ziemlich gefährlich, denn wenn sie erkannt werden, sitzen sie in der Falle. Deshalb maskieren sie sich vorher gut.

Auf dem Fest sieht Romeo nun Julia mit ihren Freundinnen und verliebt sich sofort in sie. Aber er bekommt gleich mit, dass er sich in die Tochter seines Todfeindes verliebt hat. Nur kurz sprechen sie miteinander und lernen sich kennen. Julia ist auch völlig hingerissen von ihm und versucht seinen Namen rauszubekommen. Die Zeit ist viel zu kurz und es ist auch gefährlich auf dem Fest, aber eins steht fest: Beide wollen sich unbedingt bald wiedersehen.

Die Musik von Prokofiew bringt zu Beginn den Einzug der Festgäste und in einem zweiten Stück wird sehr gut das Verstecken hinter den Masken der jungen Montagues gezeichnet. Die Musik klingt da sehr geheimnisvoll. Das Ganze hört sich irgendwie wie Filmmusik an.“